



Dans un épisode de purge au sein du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), trois cadres du parti ont été exclus pour indiscipline.

Michelle Ndoki, Armand Noutack et Tamfu Richard ont tous été écartés du parti pour avoir contesté l'autorité du président national, Maurice Kamto. Cependant, un fait curieux a été observé lors de cette purge : le secrétaire général du parti, Okala Ebodé, a refusé de signer les documents d'exclusion, suscitant ainsi des interrogations quant à ses motivations.

L'exclusion de ces trois militants a été décidée par le directoire du parti, qui a jugé leur comportement incompatible avec les valeurs et les principes du MRC. Selon les informations, ils auraient publiquement remis en question les décisions prises par Maurice Kamto et auraient tenté de mobiliser d'autres membres du parti contre lui. Ces actions ont été considérées comme une violation de la discipline interne du MRC, ce qui a conduit à leur exclusion.

Seulement, le refus d'Okala Ebodé de signer les documents d'exclusion a suscité des spéculations quant à ses intentions réelles. Certains membres du parti voient cela comme une protestation silencieuse contre les décisions prises par le directoire. Ils estiment qu'Ebodé pourrait être en désaccord avec la manière dont la purge a été menée et qu'il cherche à exprimer son mécontentement en refusant de donner son aval. D'autres, en revanche, pensent que ce refus de signer les exclusions pourrait être une stratégie politique de la part d'Ebodé. En

maintenant une certaine distance par rapport à ces décisions, il pourrait chercher à se positionner comme un médiateur potentiel entre les différentes factions au sein du parti.

En refusant de prendre parti ouvertement, il pourrait espérer jouer un rôle de conciliateur et de rassembleur au sein du MRC. Quelles que soient les motivations d'Okala Ebodé, son refus de signer les documents d'exclusion a certainement attiré l'attention sur lui et a alimenté les spéculations au sein du parti. Certains membres voient cela comme un signe de dissension interne et de division, tandis que d'autres y voient une opportunité de réconciliation et de dialogue au sein du MRC.

Il reste à voir comment cette situation évoluera et quelles seront les conséquences pour Okala Ebodé et le MRC dans son ensemble. Une chose est sûre, cette purge et le refus de signer les exclusions ont mis en lumière les tensions et les divergences au sein du parti, et pourraient avoir des répercussions sur son avenir politique.

Affaire à suivre...
